

A voir actuellement sur le site de la paroisse :

Au Fil du Temps... : ...Thème de la seconde édition du festival d'art sacré contemporain « Les Regardeurs de Lumière ».

Bâtir des ponts entre les générations : Récollection du Mouvement des Chrétiens Retraités

Une journée bien remplie ! : Temps fort CM1 au Relais Sainte Catherine à Longuenesse.

A travers champs, cherche ton chemin : Le rassemblement du doyenné pour les 13 à 30 ans à Wavrans : Une vraie réussite !

Escapade Lilloise : La découverte de Lille, par l'association paroissiale de Saint Martin-au-Laërt.

N'hésitez pas à cliquer sur « voir les dernières actualités » afin de découvrir les précédents articles !
A bientôt ! Elisabeth

<http://morinie-arras.cef.fr/stbenoitenmorinie>